
こんの　今年、市内複数箇所で何

度も冠水した。戸田市は地勢上、

荒川に向けて地盤が低くなり、上

戸田や新曽や笹目など地盤に差が

ある場所で被害が集中している。

冠水対策は最重要課題であり、新

市長の下、早急な対策を。

上下水道部長　戸田駅、戸田公

園駅、新曽北大通り、笹目根木

橋周辺等、地域ごとに要因が異

なるが、基盤整備を進め、県に

河川放流の協議をし、国の補助

金の獲得に努め、更なる対策に

取り組む。

こんの　南陵高校前のアンダー

パス（地下道）に冠水注意の道

こんの桃子市政報告レポート第27号（2019年１月発行） 【討議資料】

　戸田市は投票率が低いなかで、年々期日前投票での投票率が

高まっています。そこで、私はイオンモール北戸田に期日前投

票所を設置してほしいと何度も議会で提案していました。その

結果、平成31年４月の県議会議員選挙から、イオンモール北戸

田に期日前投票が開設されることになりました。来年の県議会

議員選挙では、ぜひイオンモール北戸田で投票を！

【経歴】昭和58年３月２日生、新曽小学校、頌栄女子学院中学校・高校、慶應義塾大学、慶應義塾大学大学院法務研究科（法務博士（専門職））、内閣府非常勤

職員、国会議員公設秘書、戸田市議会議員（１期目3,148票、２期目3,468票、連続第１位で当選）【所属】政党無所属、会派「戸田の会」（幹事長）、文教・
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浸水・冠水対策は最重要課題！早急な対策を！政策提案

イオンモール北戸田に期日前投票所が開設！政策実現

イオンモール北戸田さくらそう広場

27号

冠水・浸水対策を早急に！

こんの　多子世帯を応援するため、県の

「３キュー子育てチケット」（第３子に５万

円のクーポン券配布）に市独自の上乗せを。

子ども青少年部長　実施に向けて検討する。

多子世帯への支援を！

一般質問

戸田駅の浸水状況

地勢図

過去5年間の浸水状況

こんの　北戸田駅が不審者発生

件数の県内ワースト1位だ（不審

者情報センター）。防犯灯の増設

や見回りの強化を。

市民生活部長　調査結果は防犯

北戸田駅の防犯対策を！

北戸田駅周辺

こんの　出産・結婚・新築等で記

念樹が配られているが、住宅事情

もあるため、今後見直しを。

環境経済部長　緑化推進のための

記念品であり、見直しは研究課題

とする。

結婚・出産等の記念樹の見直しを！

記念樹

平成28年６月議会

イオンモール北戸田期日前投票所

４月４日(木)５日(金)６日(土)　10時〜19時（予定）

１階さくらそう広場（無印良品前）

アンダーパス

路標示を。

都市整備部長　

有効な手段で

あり、設置を

検討する。

対策の参考とし、引き続き見回りを強化する。

＜県議会議員選挙　４月７日（日）＞

３キュー子育てチケット



編集後記

投票は大切な政治参加です。投票をしたから政治が変わることは

ありませんが、投票しなければ絶対に政治は変わりません。ぜひ

イオンモール北戸田で投票なさってくださいね！

補正予算（戸一小運動場代替地等）を可決しました！議会報告

行政視察で九州・四国へ！活動報告

会派で「行革甲子園グランプリ」に
輝いた愛媛県松山市消防局の取組み
を視察しました。

会派視察ー愛媛県松山市消防局

商工祭

ボートレース丸亀

市民体育祭 戸田マラソン

奈良県飛鳥市

とだニャン里親会

Ｑ事業の概要や今後の進め方、子

どもの安心対策は。

Ａ戸一小は、公共施設健全度調査によ

り概ね10年以内に建て替えが推奨され

る学校の一つであり、平成30年度現在で

1000人を超える過大規模校である。平成

35年開校を目安に建て替えを行う。地域

［補正予算］戸田第一小学校改築等工事設計業務　約1億5300万円

上尾市贈収賄罪等事件を受け、私は戸田

市で同じ事業者の長年の随意契約（落札

率約100％）を議会で取り上げ、契約業務

のルール化を求めました。その後、「戸田

実現！　契約業務に係る働きかけ対応要領

長崎県大村市

表彰式

運動場代替地（東洋ロール跡地）

対応要領

Ｑ設置の目的、概要、利用方法は。

Ａ大規模災害に至らないゲリラ豪

雨等の危機管理事案に対し、通常

業務から迅速に初動体制を確立す

るため、３階危機管理課隣接場所

に机等の備品を設置する。平時は

打ち合わせスペースとして利用。

［補正予算］（仮称）危機管理対策室　約163万円

（仮称）危機管理対策室

Ｑ対応状況は？

Ａ大阪市での地震を受けて、市内

８棟の市営住宅を調査し、修繕が

必要となった3棟を修繕するもの。

柳原住宅（工事中）、もくせい住宅

（修繕済み）、笹目中居田住宅（修

繕済み）が対象。

［補正予算］市営住宅ブロック塀修繕費　約186万円

柳原住宅

消防特別点検

一つ一つをカタチにしています！ご意見対応

新メンバーで２回目の報告会です。
「白田の湯」等テーマに分かれて
ディスカッションをしました。

第６回会派報告会

市内学童保育室から「新曽配

本所での団体貸出が不便」と

ご意見を頂き、手続きを簡略

化していただきました。
afterbefore

①団体貸出を簡単に！

上戸田の方から「近隣の工事現

場が看板を規定通りに掲示して

いない」とご意見を頂き、市を

通して改善していただきました。afterbefore

②工事現場がルール違反！

新曽の方から「暗きょからユ

スリ蚊が大量発生して困って

いる」とご相談をいただき、

消毒をしていただきました。before after

③ユスリカが大量発生！

戸田東小の保護者の方から「建て替え説

明会資料に問い合わせ先が書いていな

い」とご意見を頂き、教育委員会に改善

を要望し、今後明記される予定です。afterbefore

④戸田東小中建て替えの問い合わせ先明記！

Ｑ増額理由と支給決定のプロセスは？

Ａ18歳未満の障がい児について、成長により補装具（義肢や車い

す）の再支給が増えたため。18歳未満はすべての補装具は、医師の

意見書に基づき市の決定で支給する。

［補正予算］補装具給付費　約668万円

Ｑ値上げの理由と。減免との関係は。

Ａ平成26年度から見直しを進め、小学生3700円（近隣市最安値）

→4000円、中学生4300円（県内最安値）→4600円へ値上げする。

来年度実施予定の第三子給食費の減免（市長公約）とは無関係。

［報告］給食費の値上げ

市契約業務に

係る働きかけ

の対応要領」

等が策定・公

開されました。 平成30年３月議会
住民等を交えた検討会で協議を進めており、児童の安全、教育環境等に

配慮された工事設計・スケジュールが組まれている。運動場代替地は東

洋ロール跡地を予定し、経路に新たに横断歩道の設置の検討をする。


